

ABSTRAK

Hendrix Irvan Tarigan. 208142103. Kajian Organologi *Gendang Singindungi* Dan *Gendang Singanaki* Di Desa Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembuatan instrumen musik *Gendang Singindungi* Dan *Gendang Singanaki* Di Desa Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang, yang merupakan suatu tempat dimana Bapak Sorensen Tarigan Sebagai pengrajin alat-alat musik yang salah satu alat musiknya bernama *Gendang Singindungi* Dan *Gendang Singanaki*.

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sampel pada penelitian ini tidak lain adalah pengrajin itu sendiri yaitu Bapak Sorensen Tarigan selaku pengrajin instrumen musik *Gendang Singindungi* Dan *Gendang Singanaki* dan penelitian diadakan di Galeri Bapak Sorensen Tarigan Di Desa Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang.

Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, dokumentasi, wawancara, dan studi kepustakaan yang dilakukan langsung terhadap yang bersangkutan yaitu Bapak Sorensen Tarigan selaku pengrajin instrumen musik *Gendang Singindungi* Dan *Gendang Singanaki*. Penelitian ini mengambil lokasi di rumah dan pekarangan Bapak Sorensen Tarigan yang beralamat di Desa Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang.

Secara umum penelitian ini menunjukkan bagaimana proses pembuatan *Gendang Singindungi* dan *Gendang Singanaki* di Desa Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang dari awal hingga akhir. Dalam penelitian ini, proses pembuatan alat musik *Gendang Singindungi* dan *Gendang Singanaki* dilakukan dengan empat bagian tahapan, yang pertama membuat badan *gendang*, termasuk badan *gendang*, *Gendang Singindungi*, *Gendang Singanaki* dan *Garantung*. Tahap kedua, membuat tutup atas dan tutup bawah *Gendang Singindungi*, *Gendang Singanaki* dan *Garantung*. Tahap ketiga membuat tarik *gendang* (tali *gendang*), dan tahap yang terakhir proses penyatuan bahan-bahan (finishing). Penelitian ini dimaksudkan dapat menjadi pedoman maupun acuan bagi masyarakat pada umumnya yang menginginkan informasi berkaitan dengan proses pembuatan *Gendang Singindungi* Dan *Gendang Singanaki*.